

Aarau, 18. Mai 2025

Medienmitteilung

Freisinnige weiterhin mit tragenden Rollen in Gemeinden

FDP mit verschiedenen Erfolgen bei Kommunalwahlen

Freisinnige als führende Partei auf Gemeindeebene bestätigt

Die FDP konnte heute Sonntag in verschiedenen Gemeinden Wahlerfolge feiern. Bewährte bisherige Gemeinderätinnen und Gemeinderäte wurden deutlich wiedergewählt und Neukandidierende schafften den Einzug in die Gemeindeexekutiven. Die FDP hatte bei den Gemeindewahlen 2021 am meisten Gemeinderatssitze aller Parteien erzielt und ist mit dem heutigen Sonntag optimal ins Kommunalwahljahr 2025 gestartet.

Die FDP Aargau dankt allen Kandidierenden, die sich für eine Kandidatur für ein Kommunalamt zur Verfügung gestellt haben und gratuliert allen Gewählten herzlich zum Erfolg.

Folgende Kandidatinnen und Kandidaten, die im Namen der FDP zur Wahl antraten, wurden heute in Exekutivämter gewählt:

- > Patrick Müller, Stadtrat, Aarburg (neu)
- > Peter Anderau, Gemeinderat, Auenstein (bisher)
- > Ralf Dörig, Gemeindeammann, Bergdietikon (bisher)
(Wiederwahl als Gemeinderat, Gemeindeammannwahl findet separat statt)
- > Françoise Oklé, Gemeinderätin, Bergdietikon (bisher)
- > Claudio Giovanoli, Gemeinderat, Bergdietikon (bisher)
- > Stephan Läuchli, bisheriger Gemeinderat, neu auch Vizeammann, Birrwil
- > Heidi Villiger, Gemeinderätin, Birrwil (neu)
- > Oliver Schmid, Gemeinderat, Magden (neu)
- > Roland Geier, bisheriger Gemeinderat, neu auch Vizeammann, Oberlunkhofen
- > Hanspeter Schläfli, Gemeindeammann, Oftringen (bisher)
(Wiederwahl als Gemeinderat, Gemeindeammannwahl findet separat statt)
- > Hans Rudolf Sägesser, bisheriger Gemeinderat, neu auch Vizegemeindepräsident, Rothrist
- > Roland Purtschert, Gemeinderat, Rothrist (neu)
- > Christine Iten, Gemeinderätin, Seon (bisher)
- > Beat Käser, Gemeindeammann, Stein (bisher)
- > Christian Gamma, Vizeammann, Untersiggenthal (bisher)
- > Norbert Stichert, Gemeinderat, Untersiggenthal (bisher)
- > Andreas Rügger, Vizestadtpräsident, Zofingen (bisher)
(Wiederwahl als Stadtrat, Vizepräsidentenwahl findet separat statt)
- > André Kirchofer, Stadtrat, Zofingen (neu)

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Parteipräsidentin: «Die verschiedenen Wahlerfolge auf Gemeindeebene zeigt eindrücklich, wie stark die FDP in der Aargauer Milizpolitik verankert ist. Herzliche Gratulation allen Gewählten und viel Freude bei den bevorstehenden Herausforderungen und ihrem Engagement für eine zukunftsgerichtete Politik im Aargau!»

Weitere Auskünfte:

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Parteipräsidentin, Tel. 079 333 51 78